

## **EEX: Aufsichtsrat verlängert Vorstandsmandat von Iris Weidinger und Peter Reitz**

### **Jean-François Conil-Lacoste und Thomas Siegl verlassen EEX-Vorstand – Chief Technology Officer soll Vorstand ergänzen**

Das zunehmende Wachstum und die Komplexität der European Energy Exchange (EEX) und der European Commodity Clearing (ECC) erfordern einen fokussierteren Ansatz bei der Führung beider Unternehmen. Daher hat der Aufsichtsrat in seiner Sitzung in der vergangenen Woche eine Stärkung der Governance insbesondere für die ECC und damit eine Neuausrichtung des EEX- und ECC-Vorstands beschlossen.

Der Aufsichtsrat der European Energy Exchange (EEX) hat in seiner Sitzung in Leipzig am 24. Oktober 2018 Iris Weidinger in ihrer Funktion als Chief Financial Officer und Peter Reitz in seiner Funktion als Chief Executive Officer als Mitglieder des Vorstands bestätigt und ihre Mandate um weitere fünf Jahre verlängert.

Im EEX-Vorstand sind zudem weiterhin Steffen Köhler in der Funktion als Chief Operating Officer, Dr. Tobias Paulun in der Funktion als Chief Strategy Officer sowie Dr. Egbert Laege als Executive Director Gas Markets tätig.

Dr. Thomas Siegl, Chief Risk Officer, verlässt den EEX-Vorstand zum 1. November 2018, um sich vollumfänglich den Aufgaben als Vorstand des Clearinghauses ECC zu widmen. Jean-François Conil-Lacoste, der als Executive Director Power Spot Markets Mitglied des Vorstands ist, scheidet

zum 31. Oktober 2018 aus dem EEX-Vorstand aus und tritt in den Ruhestand. Der Aufsichtsrat dankte Jean-François Conil-Lacoste und Thomas Siegl für ihr Engagement im EEX-Vorstand und für ihre wichtigen Beiträge, die sie für die Unternehmensentwicklung geleistet haben.

Der Vorstand der EEX soll darüber hinaus in Kürze um ein weiteres Mandat ergänzt werden. Den Grundstein für diese Ausrichtung legte der Aufsichtsrat mit dem Beschluss zur Bestellung eines Chief Technology Officers. Dr. Jürgen Kroneberg, Vorsitzender des Aufsichtsrats kommentiert: „Mit dieser Entscheidung tragen wir den gestiegenen Anforderungen an Infrastruktur und Technologieentwicklung der EEX Group Rechnung.“

Die European Energy Exchange (EEX) ist die führende europäische Energiebörse. Sie entwickelt, betreibt und vernetzt sichere, liquide und transparente Märkte für Energie und energienahe Produkte. Als Teil der EEX Group, einer auf internationale Commodity-Märkte spezialisierten Unternehmensgruppe, bietet die EEX Kontrakte auf Strom und Emissionsberechtigungen sowie Fracht- und Agrarprodukte an. Die EEX gehört zur Gruppe Deutsche Börse.

## **Kontakt:**

### **EEX Public Relations**

T +49 341 2156-300 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)

presse@eex.com | www.eex.com

Augustusplatz 9 | D-04109 Leipzig

## **EEX: Supervisory Board extends Management Board Mandate of Iris Weidinger and Peter Reitz**

### **Jean-François Conil-Lacoste and Thomas Siegl to leave EEX Management Board – Chief Technology Officer to complement the Management Board**

The increased size and complexity of the European Energy Exchange (EEX) and the European Commodity Clearing (ECC) require a more focused approach in managing both companies. Therefore, the Supervisory Board decided in its meeting last week upon a strengthening of the governance especially for ECC and hence, a new setup of the EEX and ECC Management Board.

At its meeting in Leipzig on 24<sup>th</sup> October 2018, the Supervisory Board of the European Energy Exchange (EEX) confirmed Chief Financial Officer Iris Weidinger and Chief Executive Officer Peter Reitz as members of the Management Board and extended their mandates by another five-year term.

Moreover, Steffen Köhler in the position of the Chief Operating Officer, Dr. Tobias Paulun in the position of the Chief Strategy Officer and Dr. Egbert Laege as the Executive Director Gas Markets will continue to be members of the EEX Management Board.

Dr. Thomas Siegl, Chief Risk Officer, will leave the EEX Management Board as of 1<sup>st</sup> November 2018 in order to fully focus on his tasks as a member of the Management Board of ECC.

Jean-François Conil-Lacoste who currently holds the position of the Executive Director Power Spot Markets will resign from the EEX Management Board as of 31<sup>st</sup> October 2018, going into retirement. The Supervisory Board thanked Jean-François Conil-Lacoste and Thomas Siegl for their commitment

to the EEX Management Board and the important contributions which they have made to the company's development.

The EEX Management Board is to be supplemented by another mandate shortly. The Supervisory Board has laid the foundation for this strategic focus with the resolution to appoint a Chief Technology Officer in the future. Dr. Jürgen Kroneberg, Supervisory Board Chairman, comments: "This decision takes account of the higher infrastructure and technology development requirements within EEX Group."

The European Energy Exchange (EEX) is the leading energy exchange in Europe which develops, operates and connects secure, liquid and transparent markets for energy and related products. As part of EEX Group, a group of companies serving international commodity markets, EEX offers contracts on Power, Emission Allowances as well as Freight and Agricultural Products. EEX is part of Deutsche Börse Group.

**Contact:**

**EEX Public Relations**

T +49 341 2156-300 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)

presse@eex.com | www.eex.com

Augustusplatz 9 | D-04109 Leipzig